
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 941/2016 

  

Requer maiores informações referente a 
agilidade no agendamento de consultas no 
Centro Médico de Especialidades. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Constituição Federal e Estadual 

estabelece que seja função precípua do parlamento o acompanhamento dos 
atos do poder Executivo e, portanto há a necessidade de informações oficiais 
para que essa atividade possa ser de fato exercida, e entendendo que estas 
informações podem contribuir com o planejamento de políticas públicas 
municipais; 

 
CONSIDERANDO a matéria vinculada através do site da 

Prefeitura Municipal, postado no dia 05.02.2016, em face a nova estrutura do 
Centro Médico de Especialidades; 

 
CONSIDERANDO as informações publicadas em que os 

pacientes poderão usufruir de um espaço totalmente novo, climatizado, 
confortável que permite um maior número de consultas e procedimentos; 

 
CONSIDERANDO ainda a publicação destacando o aumento de 

números de salas para médicos e profissionais da saúde, com consultórios em 
diversas especialidades como por exemplo: oftalmologia, otorrinolaringologia, 
consultório de estomia com sanitário, uma sala para acupuntura com duas 
macas, uma sala para nutricionista, dentre outras; 

 
CONSIDERANDO  as informações vinculadas demonstrando uma 

infraestrutura digna para atendimento aos munícipes, fato este que não condiz 
com as reivindicações da população que vem pedindo por mais respeito e 
agilidade nos atendimentos. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos médicos oftalmologista o município possui para 

atendimento a população? 
 
2º) Qual é o prazo para atendimento nesta especialidade? 
 
3º) Quantas pessoas estão aguardando para o atendimento? 
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4º) Se caso existam pessoas aguardando o atendimento, 

especifique o motivo. 
 
5º) Quantas pessoas aguardam para realização de exames 

oftalmológicos? 
 
6º) Quantos médicos otorrinolaringologista o município possuem 

para atendimento a população? 
 
7º) Qual é o prazo para atendimento nesta especialidade? 
 
8º) Quantas pessoas estão aguardando para o atendimento? 
 
9º) Se caso existam pessoas aguardando o atendimento, 

especifique o motivo. 
 
10º) Quantos médicos psiquiatras o município possuem para 

atendimento a população? 
 
11º) Qual é o prazo para atendimento nesta especialidade? 
 
12º) Quantas pessoas estão aguardando para o atendimento? 
 
13º) Se caso existam pessoas aguardando o atendimento, 

especifique o motivo. 
 
14º) Existe atendimento psiquiátrico específico para atender 

crianças e adolescentes? 
 
15º) Qual é o prazo de atendimento para crianças e adolescentes 

nesta especialidade? 
 
16º) Quantas crianças e adolescentes estão aguardando para o 

atendimento? 
 
17º) Se caso existam crianças e adolescentes aguardando o 

atendimento, especifique o motivo. 
 
18º)  Outras informações que julgarem necessárias.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de junho de 2.016. 
 
 
 
 
 

FELIPE SANCHES 
-Vereador- 

Vice Presidente 


